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ФЕНОМЕН ЛИЧНОСТНОЙ ИДЕНТИЧНОСТИ В СОВРЕМЕННОМ МИРЕ: 
ГРАНИ ПРОБЛЕМЫ

Е.Л. Павлова

Рассмотрена одна из самых известных проблем в современном мире: феномен личностной
идентичности. Предлагается анализ явления личной идентичности как движение от природной к
личной  идентичности.  Проведена  работа  по  определению  и  анализу  проблемы  личностной
идентичности в современной России. Одной из основных задач современной философии является
поиск новой мировоззренческой модели, которая поможет сформировать новое отношение к себе,
другим людям и окружающему миру.
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It is considered one of the most famous problems of the modern world: phenomenon of a personal
identity.  It  is  given  the  analysis  of  personal  identity  phenomenon  as  a  movement  from natural  to
personal identity. The work is carried out on the definition and analysis of the personal identity problem
in modern Russia.  One of the main tasks of modern philosophy is the search of new world outlook
model which will assist to form new attitude to oneself, others and surrounding world.
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